

Toscana en tren



La Toscana es una de las 20 regiones autónomas de Italia, ubicada geográficamente en el centro del país. Es conocida a nivel mundial por su gran riqueza de monumentos y obras de arte, aunque también dispone de un entorno rural de gran encanto



Famosa por sus ciudades más importantes como Florencia y Pisa, vale la pena visitarla y disfrutar de su increíble encanto.

¿Qué tal si la recorremos?

Por supuesto, en tren





Roma - Livorno



02:40hs

Comenzando el viaje desde Roma, basta con tomar un tren hasta la estación de tren Livorno Centrale. La ciudad es conocida por ser la puerta de entrada por mar a la región de la Toscana italiana. Rivalizando con algunas de las ciudades más turísticas del mundo, como son Florencia y Pisa, Livorno esconde secretos y atractivos que la convierten en un destino único y poco transitado.

Allí, tus pasajeros podrán conocer la Fortaleza Vieja de Livorno, el monumento de los cuatro moros o bien disfrutar de un día de playa, si el clima acompaña. El trayecto desde Roma dura 02:40hs.



Livorno - Pisa



00:20hs

Nuestro próximo destino es Pisa, una de las ciudades más reconocidas del país, principalmente debido a su torre inclinada. Es una pequeña y bonita ciudad italiana atravesada por el río Arno.

En el centro, en pleno casco antiguo, se encuentra la Plaza de los Milagros, un recinto que reúne cuatro importantes edificios religiosos edificados en la Edad Media: el Baptisterio, el Cementerio, la Catedral y la emblemática Torre. Desde Livorno, el trayecto dura aproximadamente 20 minutos hasta la estación Pisa Centrale.



Pisa - Lucca



00:30hs

Luego, continuamos el recorrido hacia Lucca, ubicada a orillas del río Serchio y famosa por sus murallas renacentistas bien conservadas que rodean el centro histórico de la ciudad y sus calles de adoquines.

Una vez allí, no dejes de recomendarle a tus pasajeros visitar la Plaza del Anfiteatro en el centro de la ciudad, la imponente Iglesia de San Miguel (construida en el siglo XII), las murallas de Lucca y la Torre de Guinigi. El viaje en tren desde Pisa dura 00:30 hs hasta la estación Lucca.



Lucca - Florencia



01:30hs

Dejando atrás Lucca, nuestro viaje continúa en Florencia. Basta con tomar un tren hasta la estación de tren Firenze Santa Maria Novella ubicada en pleno centro ciudad. La ciudad se encuentra a poco más de 90 km y el trayecto dura aproximadamente 1:30 hs.

Identificada como la cuna del Renacimiento, tus pasajeros podrán visitar la catedral de Santa María del Fiore, el Ponte Vecchio, la Basílica de Santa Cruz y el David de Miguel Ángel, entre otros. Además, si tus pasajeros disponen del tiempo, una visita durante el día a Siena quedará para siempre en el recuerdo de tus clientes.



Florenxia - Arezzo



00:30hs

Por último, encaramos hacia nuestro último destino: Arezzo. Conocida como la ciudad de las antigüedades, fue desde sus orígenes una de las principales ciudades de la Liga Etrusca, mucho antes de que los romanos la convirtieran en importante asentamiento defensivo.

El viaje en tren desde Florenxia hasta la estación Arezzo dura aproximadamente 00:30 hs a bordo de los trenes Frecciarossa. Una vez allí, tus pasajeros podrán visitar la Fortezza Medicea, la Iglesia de Santa María, la Piazza Grande y la Catedral de la ciudad.

¡TOSCANA TE ESPERA!